



PROBLEME TELEPHONE

publié le 30/03/2022

Bonjour, le collège rencontre des problèmes de ligne téléphonique. L'entreprise fait tout son maximum pour rétablir les lignes correctement. Merci de bien vouloir privilégier les messages par mail ou pronote.

Veillez nous excuser de la gêne occasionnée.

Bonne journée

Isabelle Escobar



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.